

Regierungsratsbeschluss

vom 13. November 2012

Nr. 2012/2207

Lilaphon, 6002 Luzern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das COD-Projekt 2012/2013 „Coming out in der Mitte des Lebens“

1. Erwägungen

Lilaphon, Luzern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das COD-Projekt 2012/2013 „Coming out in der Mitte des Lebens“. Der Verein Lilaphon bietet Auskunft und Beratung für lesbische, bisexuelle und an dieser Lebensweise interessierten Frauen an. Im Zusammenhang mit dem Coming out Day (COD) 2012/2013 wird eine Ausschreibung für einen Wettbewerb für die Produktion eines Werbespots lanciert. Der Spot zum Thema „Coming out in der Mitte des Lebens“, sowie die Auseinandersetzung mit dem Inhalt sollen die Frauen auf ihrem Weg stärken und der Öffentlichkeit zeigen, dass ein Coming out auch in späteren Lebensabschnitten stattfinden kann. Die Ausstrahlung dieses Spots im Kino ermöglicht einem breiten Publikum, insbesondere suchenden und ungeouteten Frauen eine Berührung mit diesem Thema. Für das COD-Projekt 2012/2013 sind Aufwendungen von Fr. 83'160.--budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Lilaphon, Luzern, ist an das COD-Projekt 2012/2013 „Coming out in der Mitte des Lebens“ ein einmaliger Beitrag von Fr. 1'500.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines sowie auf Antrag des Amtes für soziale Sicherheit zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sportfonds (3) dv/Lilaphon.doc
 Amt für soziale Sicherheit, Ursula Brunschwyler
 Lilaphon Luzern, Sandra Curiger, Postfach, 6002 Luzern